

MERCREDI 15 JANVIER 2025

## Discours de politique générale de François Bayrou :

### Le Snitem se félicite de la place notable accordée à la santé mais reste vigilant sur les mesures financières qui pourraient impacter le secteur.

Le Snitem salue la reconnaissance de l'importance du secteur de la santé dans le discours du Premier ministre. Cette attention témoigne d'une prise de conscience des enjeux majeurs auxquels notre système de santé est confronté et de la nécessité de mobiliser tous les acteurs pour y répondre efficacement. De plus, la volonté annoncée de passer « *d'une logique budgétaire annuelle à une logique de financement pluriannuel* » constitue un déterminant essentiel, appelé depuis de nombreuses années de ses vœux par le Snitem. Les entreprises du dispositif médical ont besoin de visibilité permettant une planification à moyen et long terme de leurs investissements (R&D, innovation) renforçant l'attractivité de la France, contribuant à garantir la pérennité des soins et permettant le développement et la compétitivité du secteur industriel.

Toutefois, le Snitem reste très vigilant face aux mesures financières qui pourraient entraver la dynamique du secteur. La santé est un domaine où les investissements sont nécessaires pour maintenir et améliorer la qualité des soins. Il est indispensable que les politiques de financement mises en place soient équilibrées et sans contraintes excessives. Elles doivent soutenir le développement continu de notre système de santé sans compromettre son efficacité, mais également maintenir la capacité d'innovation des entreprises.

La volonté du Premier ministre de « *soutenir l'esprit d'entreprise* » en rappelant que l'entreprise produit les richesses et l'emploi, mais ne doit pas se voir surchargée de prélèvements et de normes, apparaît à cet égard un fil rouge auquel les industriels du secteur sont particulièrement attentifs.

#### A propos du Snitem

Créé en 1987, le Syndicat national de l'industrie des technologies médicales (Snitem) rassemble les acteurs de l'industrie des technologies et dispositifs médicaux y compris les entreprises impliquées dans le numérique en santé. Il fédère plus de 600 entreprises françaises ou internationales dont la plupart ont la taille de PME ou d'ETI. Le Snitem est ainsi la première organisation en France représentant les entreprises de ce secteur d'activité et l'interlocuteur privilégié et référent des Pouvoirs Publics.

Contact : Quentin Nogues – responsable communication et relations presse : [quentin.nogues@snitem.fr](mailto:quentin.nogues@snitem.fr) / 01 47 17 63 35